

„Es ist so gut, dass es Euch gibt“

02.07.2014

So verabschiedete sich die Mutter eines „Wilden Mädels“ aus der Gruppe der 9-12jährigen vergangenen Samstag nach dem Grillfest im Kölner Jugendclub Muengersdorf, einer Bildungsinitiative von Mitgliedern des Opus Dei, Eltern und Studentinnen.

Auch der Regen konnte die Stimmung beim Sommerfest nicht trüben. Am Ende der Heiligen Messe, wo Eltern und Kinder ihren Club noch einmal ganz besonders unter den Schutz der Mutter Gottes stellten, setzte ein Platzregen ein. Aber kein Problem, das Grillfest wurde einfach nach drinnen verlegt, wo dann auch später die Ergebnisse des letzten Clubjahres präsentiert wurden: ein „Savoir Vivre - Kurs“ von den Smarties (den 6-8jährigen des Clubs), wo sie den Erwachsenen mit Kurzfilmen zeigten, wie man sich benimmt..., der Movienale-Beitrag, mit dem die Freunde der Sonne (ab 15 Jahre) in Berlin am Clubfilmfestival teilnahmen sowie dem „Happy-Clubfilm“, der jetzt auch bei Facebook zu sehen ist.

Beim neuen Clubprogramm, das zum Abschluss vorgestellt wurde, haben jetzt auch die Eltern ihr eigenes Programm. Natürlich ist da auch die

Seligprechung von Bischof Alvaro
im September mit berücksichtigt.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/es-ist-so-gut-dass-es-euch-gibt/>
(20.12.2025)